

よつばの クローバー

宇美町立宇美東小学校
4年 学年通信
令和3年12月3日

スポーツ大会への応援ありがとうございました

27日（土）のスポーツ大会では、自分たちのもてる力を存分に出してソーラン節とかけっこの演技をしていました。この力をこれからいろいろな事に発揮して、さらに成長してほしいと願っています。

保護者の皆様には、たくさんの応援をいただき、ありがとうございました。久しぶりに学校でのお子さんの姿を見て、ひとまわりたくましくなったと感じていただいたのではないのでしょうか。本番までの体調管理、体操服の洗濯等子どもたちを支えていただき、ありがとうございました。

保健「体の発育と健康」の学習をしています

養護教諭の中尾が主となり保健の学習をしています。思春期になると体や心に変化があること、成長には個人差があること等を学んでいます。大切な内容なので、ご家庭でもどんな学習をしたのかお子さんに聞いて話題にいただければ、と思います。



家庭学習強化週間へのご協力よろしくお願ひします

12月1日から7日まで家庭学習強化週間となっています。4年生の保護者の皆様には、日頃より〇つけ、音読聞き、宿題がんばりカードへのサイン等ご協力いただき感謝しております。この1週間はいつもの宿題がんばりカードに加えて家庭学習強化週間カードに毎日の家庭学習についてふり返りをしていきます。週間が終わったらお家の方からの一言を書いて10日（金）までに持たせてください。

学期末特別時制になります

6日（月）～22日（水）は学期末特別時制となり、下校時刻が変わります。ご確認をお願い致します。